

EL QUESOS, CAMPEÓN DE LA LIGA DE RUGBY



La Federación Española ha dado por concluida la temporada con el triunfo del equipo vallisoletano P44

Asunción Esteban Historiadora
«SIN BUENA FORMACIÓN CRÍTICA NO VAMOS A NINGUNA PARTE» P42



ALERTA SANITARIA

España afronta una recesión económica sin precedentes y la subida del paro al 19%

El Gobierno prevé una caída del PIB del 9,2% y la pérdida de casi dos millones de puestos de trabajo

28.400 millones en seis semanas se ha gastado el Estado en afrontar el coronavirus

El confinamiento de la población y el cierre de casi toda la actividad provocará un hundimiento de la economía del 9,2%, según

las previsiones del Gobierno, que calcula que a finales del año se habrán perdido más de 1,9 millones de empleos. P28, EDITORIAL P24



Miembros del equipo de Sacyl que ayuda a frenar la pandemia en residencias de la zona Oeste. GABRIEL VILLAMIL

El equipo sanitario que salva residencias

Especialistas del Río Hortega trasladan el modelo de atención domiciliaria a 64 geriátricos para frenar los casos de covid: «Hemos visto situaciones muy dramáticas», aseguran P8

El milagro de Carlos en la escena final

Superviviente. Actor e invidente, Carlos Fernández, de 75 años, acaba de superar la covid tras 33 días ingresado P16

Sin límite de tiempo y en un kilómetro; así serán las normas para volver a pasear por Valladolid

El Ayuntamiento reforzará hoy la presencia policial en las zonas donde se prevé más afluencia y no descarta cortar alguna calle por motivos de seguridad si fuera necesario. P4

Las redes ponen el altavoz a un 1 de mayo atípico, que reivindicó la protección del empleo ante la covid-19 P41

SUPLEMENTOS

Mujerhoy, Degusta y Pasatiempos



EN ESPAÑA

215.216

Positivos por la covid-19

24.824

Personas fallecidas

EN CASTILLA Y LEÓN

20.739

Positivos por la covid-19

3.397

Personas fallecidas

Pedroso, la soledad de tener ocho vecinos

Uno de los núcleos más pequeños de Valladolid vive el confinamiento como un episodio de su aislamiento habitual»

Pedroso de la Abadesa, un barrio de Tordesillas situado a nueve kilómetros del municipio, saldrá hoy a la calle sin horario ni aglomeraciones. «Vivimos más seguros al no haber gente», aseguran. Sus calles son un

«retiro continuo» donde sus pocos habitantes, que conforman uno de los núcleos urbanos más pequeños de la provincia, liberan la pandemia sin ningún contagiado. «Que no venga gente de fuera», solicitan. P10